

→ EXIGE A SU GABINETE OLVIDARSE AHORA, DE ASPIRACIONES POLÍTICAS

Ordena Paco trabajar



"La calificación que pueda dar (al Gobernador), es muy buena, pero creo que aquí es el ciudadano el que tiene que hacer el recuento de las acciones".

MANUEL GONZÁLEZ VALLE

Asegura que no es tiempo de aún de contiendas y candidaturas, sino tiempo de servicio y dedicación

POR CUPERTINO RAMÍREZ

"La seguridad muy buena, porque si se siente la paz, la tranquilidad social es muy buena. Va por buen camino, se lleva al estado adelante".



ROBERTO RUIZ RUBIO



Habrá que verlo en su conjunto a los 6 años".

ENRIQUE BURGOS GARCÍA

"Esto es como una sinfonía (el trabajo de Gobierno). Toda sinfonía se califica de principio a fin."

Fue a manera de invitación, mas la convocatoria se convirtió en un impacto que cimbró la segunda fila desfilas en el Teatro de la República. El Gobernador de Querétaro, Francisco Garrido Patrón, puso un alto a las aspiraciones políticas de integrantes de su gabinete de trabajo.

"No es tiempo aún de contiendas y candidaturas", sentenció el mandatario estatal durante su Cuarto Informe de Gobierno. Frente a él, ordenados todos en una fila, los secretarios de la administración estatal.

Por el contrario, señaló el titular del Poder Ejecutivo en el Teatro de la República, "es tiempo de servicio y dedicación".

De ahí que Francisco Garrido redondeó el párrafo que leyó con voz alta: "A quienes me acompañan en el servicio público, los invito a mantener el compromiso asumido, con absoluta prioridad sobre cualquier otro interés".

En los corrillos políticos, el Secretario de Gobierno Alfredo Botello



"Antes que evitar el desafío, pondremos en juego todas las estrategias legales para combatir de manera frontal los actos delictivos, que ponen en riesgo la paz y la seguridad de nuestro Estado".

AM

A quienes me acompañan en el servicio público, los invito a mantener el compromiso asumido, con absoluta prioridad sobre cualquier otro interés. No es tiempo aún de contiendas y candidaturas. Es tiempo de servicio y dedicación".

MI reconocimiento a la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, señora Marcela Torres Peimbert, por su desinteresada labor y su constante preocupación, por aliviar la situación de las familias".

FRANCISCO GARRIDO PATRÓN
Gobernador

Montes, el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Samuel Lugo Chávez y el Secretario Particular del mandatario, Ricardo Anaya, son mencionados por la gubernatura durante 2009.

La invitación de Garrido Patrón, sin embargo, no sólo fue para su equipo de trabajo, sino que incluyó a todos los actores políticos y sociales de la entidad, a quienes les pidió "seguir trabajando jun-

tos, a ser solidarios en el esfuerzo de mantener a Querétaro como un Estado seguro y próspero, consciente de su legado histórico y preparado para asumir los retos de la modernidad y del futuro".

Trabajemos por Querétaro, convocó el Gobernador del Estado, "en un clima de armonía política y social, que nos permita alcanzar nuestras metas comunes, con rumbo y destino cierto".

Entrevistado al final del Cuarto Informe, el Secretario de Gobierno

Alfredo Botello dijo que nunca es innecesaria una invitación como la hecha por el Gobernador.

"No sé si era necesaria o no -la invitación-, el asunto es que es muy puntual, muy específico y muy claro: la claridad con la cual nos debemos conducir todos y cada uno de los funcionarios que acompañamos en este quehacer al Gobernador Garrido", sostuvo.

El responsable de la política interna en Querétaro, explicó además que es una invitación que les hizo desde un primer momento que se integraron a sus cargos, "en cuanto a tener como prioridad, obviamente, el trabajo que debemos desarrollar todos y cada uno de nosotros en las actividades de Gobierno".

A su vez, Ricardo Anaya Cortés, Secretario Particular del Gobernador, expresó que la invitación de Francisco Garrido fue oportuna.

"Me parece que es oportuna la invitación y que permitirá que todos tengamos claro que el objetivo es el bien común de los queretanos, y que los intereses particulares deben siempre subordinarse a este interés general", opinó el funcionario estatal.

Tomamos la invitación con mucha responsabilidad, agregó el funcionario, pues "como bien lo dijo el Gobernador, falta un tercio de la administración, el compromiso es con la gente de Querétaro y todos tenemos que poner todos nuestros esfuerzos para seguirle dando resultados a los queretanos".



"Me parece que es importante el anuncio que hace el gobernador del Nuevo Hospital de Especialidades Médicas con una inversión muy importante".

RAÚL ITURRALDE OLVERA

Fue un informe claro que mencionó los informes de los actos del Ejecutivo, que mencionó actividades futuras en beneficio de la población".



JESÚS GARDUÑO SALAZAR



"Los apoyos que hemos recibido (de parte de Gobierno) los ganaderos son buenos. Nos dio 165 millones de pesos que están sumados en la alianza".

FRANCISCO DOMÍNGUEZ SERVÍN

→ VER PÁGINAS:

Celebra Germán 'freno' a políticos

El Alcalde de Corregidora dijo que el Informe de Gobierno estuvo completo

IPOR TERESA MORENO

Germán Borja García, Presidente Municipal de Corregidora, 'celebró' el llamado de Francisco Garrido de 'no perseguir' las candidaturas, antes de tiempo.

"Me parece que el llamado a no candidatar antes de tiempo, estuvo muy bien, para esos

adelantados que se estén quietos, eso se llama gobernabilidad y me gusta, yo lo voy a hacer. Creo que aún falta para hablar de candidatos, unos seis o siete meses".

Entrevistado al término del Cuarto Informe de Gobierno de Francisco Garrido Patrón, afirmó que fue un llamado de atención para los 'adelantados' y de-

claró que él seguirá el 'consejo'. Al respecto del Informe, opinó que fue 'completo' y agradeció el 'apoyo' que los municipios han recibido de Garrido Patrón.

"Para mí fue un Informe completo, un Informe que me voy con el apoyo que siempre Paco nos ha dado a los municipios, creo que seguirá brindando ese apoyo, nos va a seguir apostando y considerando un gran apoyo a la Universidad, a la seguridad, y lo llamaría un Informe muy completo. Tendremos que analizarlo".

Pide Delgado no adelantar candidaturas

IPOR TERESA MORENO

El diputado federal por el Partido Acción Nacional, Alejandro Delgado Oscoy, pidió a las instituciones y a los órganos políticos a que escuchen el llamado del Gobernador y eviten las candidaturas electorales antes de tiempo.

Entrevistado al finalizar el Cuarto Informe de Gobierno de Francisco Garrido Patrón, el legislador panista afirmó que el país y la entidad se encuentran en un momento de su historia en el que es necesario sumar esfuerzos para 'mejorar'.

"Que los organismos políticos y electorales se sumen también, es tiempo de sumar y no de dividir, que sigamos por el mismo camino para conseguir mejores cosas, es importante también".

Instó a los comités directivos de su partido a que conminen a los funcionarios de ambos niveles de Gobierno, Estatal y Municipal, a trabajar sin pensar en dar el 'brinco' al siguiente puesto, como lo hizo el cuando aún era diputado local en la pasada Legislatura y pidió licencia para ausentarse de su cargo, a favor de sus nuevas funciones como diputado federal, adquiridas en las elecciones de 2006.



Estamos contentos y seguiremos trabajando con nuestra autoridad como lo hemos hecho hasta ahora, lo vi muy mesurado, lo escuche muy concertador y mesurado, la Industria Restaurantera está contenta con la labor del licenciado Francisco Garrido".

RICARDO VERAZA/CANIRAC

Dan 9 a informe

IPOR RICARDO MORALES

Ricardo Veraza, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados (CANIRAC), evaluó en 9.2 el Informe efectuado por el mandatario estatal.

"Estamos contentos y seguiremos trabajando con nuestra autoridad como lo hemos hecho hasta ahora, lo vi muy mesurado, lo escuche muy concertador y mesurado, la Industria Restaurantera está contenta con la labor del licenciado Francisco Garrido y con su gabinete de trabajo y seguiremos trabajando mano con mano y hombro con hombro", destacó.

El presidente de CANIRAC en el Estado, agregó, que siempre debe de buscarse la excelencia; que sólo se logra obteniendo la máxima calificación, por lo que sostuvo que el Gobierno Estatal llegará hasta esa

evaluación en lo que resta de la administración.

"Solamente la excelencia está allá arriba, espero que se sigan poniendo las pilas los funcionarios para que sigan obteniendo buenas calificaciones", explicó el representante de la Industria Restaurantera del Estado de Querétaro.

Añadió, que al mes son abiertos entre seis y siete negocios en la capital del Estado, estadística positiva pues de éstos sólo uno cierra y otro cambia de giro, lo que significa que de cada siete restaurantes, cinco son exitosos y se mantienen abiertos.

"Son los que se están abriendo mensualmente, con una inversión inicial de 900 mil pesos y sólo uno cierra y uno cambia de giro, esto también se debe a que mucha gente está llegando al Estado, principalmente del Distrito Federal y le siguen apostando a la seguridad de Querétaro", mencionó.

Eligen perredistas delegados para CNP

IPOR ERIC PACHECO

El Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), eligió a los ocho delegados, que se sumarán a los 14 electos hace unos días, quienes irán a participar al Consejo Político Nacional (CNP) de este partido político, a realizarse en próximos días.

La planilla que obtuvo un mayor resultado fue la de Luis Guerrero Dávila, misma que impulsaba el actual presidente de dicho instituto, Pablo González Loyola Pérez, quien rechaza si quiera que exista un reacomodo de fuerzas al interior del PRD.

Para Ramiro Trejo Ramos, presidente del Comité Municipal de Querétaro la elección de estos delegados muestra un reacomodo de fuerzas al interior de este partido, donde los grupos 'jóvenes' de perredistas están obteniendo mayores espacios.

Y es que aún cuando la planilla que obtuvo mayores resultados fue la de Guerrero Dávila, con 19 votos, apoyada por González Loyola, nuevamente se les volvió a 'colar' el grupo de Ulises Gómez de la Rosa.

De igual forma, la planilla que encabezó José Román Ramírez, apoyado por Enrique Becerra Arias, habría obtenido 16 votos.

Trascendió que los ocho delegados serían los perredistas: Luis Guerrero Dávila, Humberto Olvera Pacheco, José Román Ramírez, Narcisca Pérez Montalegre, Alicia Rodríguez, Eduardo León Cháin, Ulises Gómez de la Rosa y Mercedes Elías Ibarra, aunque el resultado final será emitido posteriormente.

Se avanza en el camino correcto pero aún hay retos por vencer: IP

Sugieren apertura mayor a la participación ciudadana

POR GUADALUPE NAVARRO
Noticias

El empresariado queretano aprueba la gestión del gobernador Francisco Garrido y coincide en que se avanza por el camino correcto, aunque todavía hay retos por vencer, "no hay calificación de excelencia, la excelencia sólo está allá arriba", resumió el presidente de Camirac Ricardo Veraza.

Y entre los faltantes, el líder empresarial Isidoro Mata Cano, anotó: "este tipo de eventos es para escuchar lo que se ha hecho positivamente. Quisiéramos escuchar lo que no se logró, eso sería un ejercicio más democrático. Si hablamos en materia de

empleos, se generan 92 mil empleos en 4 años pero no sabemos cuántos se han perdido; creo que el balance de todos modos sería positivo. En seguridad, los últimos eventos que hemos tenido nos debe poner alertas, porque tener 10.2 delitos por cada mil habitantes, no nos tranquiliza; en el caso de los empresarios, los programas los sigue ejerciendo el gobierno, no los empresarios, necesitamos participar más".

Consuelo y Roberto Ruiz, coincidieron en que fue un buen IV Informe de Gobierno: "Todo lo dicho es un hecho, ha cumplido con los empresarios. La obra que ha realizado en el estado es muy buena, se tiene infraestructura

para seguir trayendo inversiones. En cuestión de seguridad se vive, se siente la tranquilidad, se va por buen camino...", señalaron.

El dirigente de los ganaderos, diputado Francisco Domínguez, dijo que "es un informe que demuestra que se ha logrado trabajar en equipo, nosotros como legisladores gestionando recursos y una buena dirección del gobernador aquí en el estado. En la cuestión ganadera estoy satisfecho porque los apoyos al sector han fluido..."

El líder de los constructores, Sergio Chufani Abarca, subrayó la proyección de infraestructura a largo plazo. "Ya ha comenzado la recuperación del sector con las obras de drenes del municipio y esperamos que en un mes salgamos del bache en que caímos".

Armando Rivera C. no ha definido si participará en el 2009

Destaca el llamado del gobernador a servidores públicos a trabajar

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Del IV Informe de Gobierno de Francisco Garrido Patrón, el presidente municipal Armando Rivera Castillejos, destacó el llamado que hizo a los servidores públicos a trabajar porque no es tiempo de campañas, la obra pública y el combate a la seguridad.

Por su parte, reiteró que no ha definido si participará en el 2009.

En ese sentido, hizo hincapié en que esperará las convocatorias correspondientes y tras analizarlas, determinará su proyecto político.

De la misma manera resaltó la inversión que ha llegado al

estado, la generación de empleos, educación, el tema de seguridad que a pesar de algunos incidentes aislados se mantiene como un estado muy seguro. Pero sobre todo, se refirió a la obra pública.

Dijo que han visto concluido Paseo Constituyentes, Paseo Central, la nueva inversión que viene en agua potable.

Cree que habría que reconocer el trabajo que se ha hecho en esta administración.

Entre los desafíos, mencionó el seguir manteniendo el orden y la gobernabilidad, el que se siga invirtiendo en obra pública.

No le queda duda que van muy bien y los dos años por venir, serán mejores.

Combate por la seguridad

Refrenda Garrido compromiso de lucha frontal a la delincuencia

POR LUIS DEL TORO
Noticias

El gobernador Francisco Garrido Patrón refrendó el compromiso de mantener un combate frontal contra la delincuencia que pone en riesgo la seguridad del Estado, y convocó a los funcionarios públicos a mantener el compromiso asumido en la etapa final de su mandato, con absoluta prioridad sobre cualquier otro interés, pues "no es tiempo de contiendas y candidaturas, sino de servicio y dedicación".

En el mensaje político de su IV Informe de Gobierno dirigido desde el Teatro de la República ante la Legislatura local, la representación del poder judicial y actores de todos los sectores sociales,

el mandatario puso el acento en el tema de la seguridad, tras señalar que la armonía y la paz social se ha sabido mantener, pese a las contingencias adversas y arteros atentados.

Señaló que la buena marcha de las instituciones y la consolidación de la democracia han sido estorbadas por quienes buscan desestabilizar la vida pública.

Sólo un Estado seguro y estable puede ser un Estado próspero, enfatizó. Advertió que está en juego el futuro de nuestras niñas y niños, así como de los jóvenes.

Garrido Patrón afirmó que en lo económico se debe avanzar en las reformas estructurales y añadió que en Querétaro el rumbo está trazado "y ahora hay que desplegar las velas y avanzar a la velocidad que la necesidad exige".

Reiteró que Querétaro está creciendo a un ritmo que supera la media nacional, que somos punteros en inversiones productivas y en generación de empleos.

Afirmó que el reto es lograr que la calidad de vida se extienda a sectores cada vez más amplios de la población.

Pidió a todos actores sociales y políticos de la entidad a seguir trabajando juntos, y ser solidarios en el esfuerzo de mantener a Querétaro como un Estado seguro y próspero.

Francisco Garrido Patrón manifestó que "tenemos por delante dos intensos años de trabajo, la tercera parte del camino". Agregó que "en la etapa final, redoblabamos el esfuerzo para dar a la ciudadanía los resultados que espera y merece".

Ve Manuel, positivo mensaje de Garrido

El alcalde aseguró que lo que dijo el Gobernador es muy importante para que se continúe con el trabajo a favor de Querétaro

IPOR CUPERTINO RAMÍREZ

El presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle calificó de 'positivo' el llamado del Gobernador Francisco Garrido para que sus secretarios que integran el gabinete dejen de lado contiendas electorales.

"Algo positivo -el que haya invitado a trabajar a sus secretarios. Creo que hoy por hoy, este llamado es muy importante porque -significa- cerrar filas a seguir construyendo un Querétaro mejor para todas nuestras familias, para todos nuestros hijos", dijo en entrevista el edil capitalino.

Abordado al término del Cuarto Informe de Gobierno, Manuel González declaró que la invitación del mandatario estatal, es con miras a la última parte de su gestión.

"Esto es con miras a lo que es el último tercio de la administración y, entonces, bueno, para que haya mayor puntualidad en lo que viene siendo el



MANUEL GONZÁLEZ Valle, dijo que aún no es tiempo de hablar de candidaturas.

ejercicio de Gobierno, a través de las diferentes secretarías o direcciones", consideró al salir del Teatro de la Re-

pública, donde tuvo lugar el Cuarto Informe de Francisco Garrido.

A pregunta expresa, respecto a si le in-

teresa contender por la gubernatura, el alcalde queretano aclaró que aún no es tiempo para tratar esos temas.

"Yo supongo que debe ser para el 2009 -que decida si contiene o no-. Hoy por hoy, no, definitivamente no, estamos en el 2007", indicó González Valle, consultado sobre los tiempos para el particular.

El que en los corrillos políticos sean mencionados funcionarios públicos y empresarios como candidatos, opinó, son especulaciones.

"Creo que son especulaciones; creo que han salido muchísimas personas, pero como ya comenté al Gobernador -Francisco Garrido-, lo que tenemos que hacer ahorita es trabajar a favor de la comunidad, a favor de Querétaro", reconsideró.

"Creo que es algo -en lo- que todos debemos trabajar para adelante", agregó Manuel González, pues aquí de lo que se trata es de seguir trabajando de la mano, sociedad y Gobierno.

'No son tiempos, hay que trabajar'

El diputado federal Pancho Domínguez, reiteró que aún no es momento de buscar candidaturas

IPORABEL DELA GARZA

A pesar de que admitió tener aspiraciones políticas posteriores a su cargo como diputado federal del PAN, Francisco Domínguez Servín, evitó confirmar que buscará la presidencia municipal de Querétaro, tras el mensaje del Gobernador del Estado, donde impuso un candidato a sus secretarios para que se pongan a trabajar, en lugar de estar buscando candidaturas.

"Yo lo dije y ahorita lo vuelvo a ratificar el Gobernador que no son tiempos. Que hay que trabajar. Todos tenemos una función, un desempeño. Unos son funcionarios públicos, nosotros fuimos electos".

Pero tampoco descartó participar para buscar otro cargo de elec-



PANCHO NO descartó buscar un cargo de elección popular.

ción popular: "todo depende de la sociedad y la militancia".

"Yo creo que hay que trabajar y demostrar. Yo creo que el que

demuestre con hechos el trabajo realizado, en cuanto se vengán las candidaturas, la misma militancia y la misma sociedad te ponen y te posicionan y ya tomaremos la decisión en los tiempos formales".

Al explicarle que el candidato que impuso el Gobernador del Estado, Francisco Garrido, iba dirigido a los funcionarios de la administración pública estatal, Domínguez Servín respondió que así fue, efectivamente, pero coincidió en que es primordial demostrar el trabajo.

"Sin embargo yo creo que yo quiero demostrar mi trabajo en la Legislatura, mi trabajo como empresario y como líder empresarial ganadero y en los momentos en que el partido saque los tiempos, estaremos seguramente de alguna u otra forma participando".

Evita Jesús hablar de PRI Municipal

IPOR ERIC PACHECO

El presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Rodríguez Hernández, evadió hacer mayores comentarios sobre la fecha en que publicará la convocatoria para elegir nuevo presidente del Comité Municipal del PRI en la capital 'es un asunto interno', respondió.

Entrevistado después del IV Informe de Gobierno, al que acudió, Rodríguez Hernández literalmente 'corrió' cuando se le preguntó la fecha en que sería emitida la convocatoria para elegir al sustituto de Braulio Guerra Urbíola ex presidente del PRI en Querétaro. "Es un asunto interno que lo vamos a atender", respondió.

El proceso para elegir al nuevo presidente del PRI en Querétaro, ha provocado división al interior del PRI, pues a decir del ex dirigente municipal del PRI, Rodríguez Hernández quiere imponer al nuevo presidente de este partido en el municipio de la capital del Estado.

La situación ha llegado a tal grado que en el PRI se olvidaron de la política y pasaron a los golpes.

En días pasados Pedro Morales Zavala, reveló que fue amenazado por Norberto Alvarado, secretario de elecciones de la manera siguiente: "donde te encuentre no te la vas a acabar".

Anuncia Gobernador un Hospital Regional

Se prevé una inversión de 640 millones de pesos en el nosocomio que dará atención a personas de cuatro estados más del país

IPORCUPERTINO RAMÍREZ

Con una inversión estimada en 640 millones de pesos, el Gobernador de Querétaro, Francisco Garrido Patrón anunció el inicio de la construcción de un Hospital Regional de Alta Especialidad.

Durante su Cuarto Informe de Gobierno, el mandatario estatal adelantó que pondrá en marcha el nosocomio que atenderá a personas de estados como San Luis Potosí, Guanajuato, Hidalgo y el Estado de México, el próximo año.

"Anuncio que, en conjunto con la Federación, pondremos en marcha un Hospital Regional de Alta Especialidad en Querétaro, que brindará atención en más de 25 especialidades y subespecialidades", precisó el titular del Poder Ejecutivo.

En la lectura de su Cuarto Informe de Gobierno, desde el Teatro de la República Francisco Garrido apuntó que el hospital proyectado brindará atención a una población de



FOTO LEONARDO LICEA

Francisco Garrido dijo que en el Sector Salud ejercieron en este periodo, recursos por un monto de 990 millones de pesos.

más de 1.6 millones de habitantes. Dio cifras de todas las tareas que lleva a cabo su administración es-

tatal. Informó de la generación de casi 100 mil empleos (99 mil 112), de la atracción de inversión ex-

tranjera directa, de la inversión en infraestructura hidráulica, pero habló por primera vez del hospital que planean.

"Para fortalecer la prestación de estos servicios, se encuentra en proceso la ampliación y remodelación del Hospital General de Cadereyta, con una inversión de 20 millones de pesos, y del Hospital General de Jalpan, con una inversión de 25 millones de pesos", destacó Francisco Garrido al tocar el tema de salud.

De hecho, abundó el mandatario estatal, en el sector salud ejercieron en este periodo, recursos por un monto de 990 millones de pesos.

El dinero, apuntó, fue aplicado entre otros rubros, al Seguro Popular, a la vacunación y nutrición de los niños, a la salud materna y perinatal, a mejorar los servicios hospitalarios y a realizar acciones de construcción, ampliación y remodelación de infraestructura para la salud.

3
Mil 868 millones de pesos en infraestructura hidráulica

2
Mil 854 en el Acueducto II - Infiernillos

90
Millones de pesos en el Distribuidor Vial Central Sur

'Se lo dijo a sus colaboradores'

Armando Rivera, ex Alcalde de Querétaro dijo que servirá donde los queretanos quieran que sirva

IPORABEL DE LA GARZA

Asusalidad del IV Informe de Gobierno Estatal, en el Teatro de la República, el ex presidente municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, aclaró que el Gobernador del Estado, Francisco Garrido Patrón, se refirió solamente a sus secretarios, cuando expresó que no son tiempos de buscar candidaturas.

"Hay que ser muy claro. Lo dijo a sus colaboradores. Tienen una responsabilidad con los queretanos, para eso se les paga. Para que hagan un trabajo y no se distraigan en alguna candidatura".

Y luego, reiteró que a todos nos gustaría trabajar por los ciudadanos y

mejorar nuestro entorno, al ser cuestionado acerca de sus tan mencionadas aspiraciones a la gubernatura para el 2009.

"Donde los queretanos quieran que sirvamos, serviremos. Pero principalmente, donde los panistas quieran que sirvamos (...) Yo creo que a todos nos gustaría. Cuando trabajamos por los demás y se logran resultados y el bien común, yo creo que a todos los ciudadanos nos gustaría mejorar nuestro entorno".

El diputado panista, Roberto Carlos Cabrera, presidente de la comisión legislativa de Gobernación, Administración y Asuntos Electorales anunció este viernes que la "Ley Antichapulines", propuesta por su correligionario Eric Salas, fue desechada en comisiones. A ello, Rivera Castillejos aseguró que era una propuesta anticonstitucional, aunque nunca le quedó el saco.

"Es anticonstitucional. No puede ningún diputado hacer una Ley que vaya en contra de la Constitución de México. Eso tendrían que reformarlo los diputa-

dos y senadores allá en México".

Armando Rivera fue cuestionado respecto a lo que está sucediendo en partidos políticos como el PRI y el PVEM, donde se están dividiendo en grupos por el poder y sobre si esto beneficiará a Acción Nacional, sin embargo negó conocer del tema.

"En Acción Nacional estamos unidos, trabajando por el bien común. No sé qué estén haciendo los otros partidos".

Tras el IV Informe de Gobierno, Rivera Castillejos reconoció grandes avances en la entidad, de los que se esperan más en los 2 años de administración que faltan.

Al cuestionarle respecto al 'talón de Aquiles' del Gobierno del Estado, dijo no lo conoce y reconoció la utilidad de grandes obras como Paseo Constituyentes, en Querétaro; Paseo Central, en San Juan del Río y el proyecto Acueducto II, próximo a desarrollarse.

"Creo que hay que reconocer el trabajo que se ha hecho por parte de esta administración (...) Esperemos que vaya mejor".



FOTO LEONARDO LICEA

ARMANDO RIVERA Castillejos reconoció la utilidad de grandes obras como Paseo Constituyentes.

Llamado de Enrique Burgos a la unidad al interior de su partido

DQ4a

MONTERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

Enrique Burgos García, ex gobernador de Querétaro por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), hizo un llamado a la unidad al interior de esta fuerza política, ya que "adivirtió 'sólo en la medida en que se encuentre organizado podrá acceder de nueva cuenta al poder en la entidad'".

Lo anterior, ante los conflictos internos que se han suscitado por la renovación de la Presidencia y Secretaría General del Comité Directivo Municipal (CDM) de Querétaro.

"El partido requiere de un ejercicio verdaderamente de unidad, todos hablamos de unidad pero no estamos tan cercanos a ella (...) antes de pensar en las candidaturas se requiere de una composición y una estructura muy contundente, muy unida, claro cuando llegue el momento por su-

puesto que se busquen las (candidaturas) más aptas, las más atractivas, las que realmente le digan algo a la sociedad", dijo.

De hecho, puntualizó que sólo cuando se dé un PRI más organizado y comprometido auténticamente con la sociedad y sus demandas, en ese momento se posicionará en la preferencia del electorado.

Burgos García calificó también como necesario que la dirigencia del Revolucionario Institucional analice la conformación de su estructura y bases, y replantee su compromiso con "los más desprotegidos".

"(Se debe revisar) cómo está el partido desde las comunidades más remotas, cómo está en el estado, cuál es su compromiso con las clases sociales, particularmente las que en el ámbito económico han sido más afectadas y más golpeadas, particularmente cuál es el contenido social propuesto, una propuesta que tiene que ser creativa", aseveró el ex mandatario estatal.

En lo que respecta al IV Informe de Gobierno de Francisco Garrido Patrón, Enrique Burgos puntualizó que los rubros que se deben atender con "muchísimo cuidado" son la seguridad pública, las drogas y el abasto de agua.

"El compromiso sigue siendo la seguridad pública, el problema de las drogas, de los enervantes, y naturalmente los que todos esperamos que se estén atendiendo, como el problema del agua en función del crecimiento tan marcado que tiene la ciudad de Querétaro (...) hay retos excepcionalmente complejos, y como toda obra hay que verla integralmente".

vimos como se ha apoyado la educación, las aulas cocinas, los discapacitados, creo que hay resultados que hay que seguir manteniendo y que estoy seguro de que va a haber mejores resultados (...) hemos dicho siempre que el estado es un estado dinámico que está vivo y que no se puede descuidar nada, hay que seguir trabajando en todos los rubros", expresó.

En lo que respecta al mensaje político del Gobernador, Rivera Castillejos coincidió en que para los colaboradores de gobierno no es tiempo de pensar en campañas políticas, sino de "trabajar al cien por ciento".

"Creo que es correcto (el llamado) si tienen una responsabilidad en el gobierno tienen que acatarla, tienen que trabajar cien por ciento en eso y no en ninguna candidatura (...) el tiempo político es de todos los días para los políticos, el mensaje que dio ahí fue muy claro para sus colaboradores, que se dediquen a hacer la responsabilidad que tienen, que para eso se les paga" comentó.

Al ser cuestionado sobre sus aspiraciones políticas, Armando Rivera Castillejos se dijo respetuoso de los tiempos de su partido, aunque destacó que estaría dispuesto a servir a los queretanos desde cualquier trinchera.

"Yo lo he dicho, donde los queretanos quieran que sirvamos serviremos, pero principalmente donde los panistas quieran que sirvamos, yo creo que a todos nos gustaría, (pero) eso lo definiremos cuando esté la convocatoria de mi partido, por supuesto que sería un honor servir a los queretanos en cualquier otra trinchera en que los queretanos decidan. (Y) no, no estamos en campaña, la campaña se abrirá cuando el partido lo diga".

En materia de precampañas, vaticinó también un resultado alentador para Acción Nacional, ya que ningún proceso interno los ha dividido.

"En Acción Nacional siempre hemos sido institucionales, esperamos las convocatorias, las vemos, si nos convienen las reglas nos inscribimos y así va a ser en esta ocasión, estoy seguro de eso. Nunca lo han hecho (dividimos los procesos) y no creo que lo hagan en esta ocasión", concluyó.

Satisfecho Rivera por los resultados alcanzados por gobierno de Garrido

MONTERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

Armando Rivera Castillejos, ex presidente municipal de Querétaro, se dijo satisfecho por los resultados alcanzados durante estos cuatro años de gobierno de Francisco Garrido Patrón, aunque adelantó que "lo mejor

está por venir".

También habló de su partido, donde predijo que no habrá divisiones por los procesos internos, toda vez que los "panistas siempre han sido institucionales".

VEA: PAGINA 4/A

Satisfecho...

Viene de la Tercera Página

Al concluir el Cuarto Informe de Gobierno, el ex alcalde desahó que los rubros a fortalecer en estos dos últimos años que le restan de administración a Francisco Garrido son en materia de seguridad y educación, entre otros.

"Son buenas noticias, son buenos resultados, y muy buenos planes también, entonces como lo ha dicho el señor Gobernador lo mejor está por venir, y me voy satisfecho de los resultados que hemos escuchado aquí. (Los retos) terminar todos los planes que vimos, el Acueducto II, toda la obra pública que viene, seguir teniendo la gobernabilidad e incrementar la seguridad, seguir apoyando a los que menos tienen a través del DIF,

Crónica de un informe

C2a ... más de uno dormitó

IV informe
PACO
GARRIDO

Ana Soria

El "movimiento" envolvió al auditorio político en el Teatro de la República, recinto en el que por una hora 35 minutos, el Gobernador Francisco Garrido, rindió su 4º Informe. Alguna veces la "quietud" llegaba a arrullar pacientemente a los presentes.

Los Legisladores permanecían con postura -al inicio de los posicionamientos-. Después de la primera hora, las charlas entre dos o tres eran recurrentes. Los panistas: José Luis Sainz -quien en principio solicitaba a Eric Salas que pusiera atención-, cedió a la charla, y luego juntaron a Sonia Rocha. Una vez que llegó el Mandatario Estatal, disimularon.

El tricolor no se quedó atrás: Magdaleno Muñoz y Héctor Perusquia se escondían entre sus correligionarios, pero también compartían algunas impresiones. -¿de qué?, sólo ellos saben, pero se la pasaron hablando durante todo el informe-.

El gabinete estatal no se quedó

atrás. Su atención fue disminuyendo con el avance de los minutos, sólo se veían mover su cabezas de un lado a otro. Sobre todo al centro de la tercera fila -de la zona preferente-, Alfredo Botello, Guadalupe Murguía, Juan Manuel Alcocer y algunas veces, Luis Miguel Sánchez Carterbury, platicaban y reían.

Más de uno dormitó. La fila de los Presidentes Municipales hasta coro hacía con las respiraciones de descanso, los cuáles sólo eran interrumpidos por alguno de los 14 aplausos para Garrido Patrón. Mientras que otros despertaban asustados cuando su cabeza caía.

Desde arriba, la escena parecía la comprobación del estudio que realizaron expertos de la Universidad Harvard, con el que se concluyó que los niños tienen solamente la disposición de poner atención por 30 min.

El cierre del informe, propició que Jorge Rívaldeyra se levantara aplaudiendo con energía; los demás tímidamente lo observaban desde sus lugares, hasta que volvió a ver a los alcaldes para alentarlos a ponerse de pie y así en cascada se incorporó la mayoría de los asistentes.

El de hoy
Por Pepe Gómez

¡QUIETOS TODOS!



11:23

hrs. dio inicio el IV Informe de gobierno de Garrido

12:58

hrs. terminó el IV Informe de gobierno de Garrido

14

veces interrumpieron los presentes su informe para aplaudir, en los temas: Salud, Apoyo a la UAQ, Expectativas de Crecimiento, Turismo, Apoyo al campo, Seguridad, Vivienda, Infraestructura y su reconocimiento a Marcela Torres.

1

minuto duró el último aplauso, que fue al término de su informe

TEMAS ABORDADOS EN EL IV INFORME:

Agua, Infraestructura Hidráulica, Vivienda, Desarrollo Urbano, Obras Públicas, Salud, Educación, Infraestructura Educativa, Apoyo a la UAQ, Áreas Verdes, Derechos Humanos, Inseguridad, Violencia Intrafamiliar, Readaptación Social, Discapacidad, Municipios, Reformas Estructurales pendientes, Crecimiento y Desarrollo de Querétaro, Relación con los diferentes sectores.

Llama también a su administración *C10B*

Es llamado de Garrido a cerrar filas: Manuel

El Presidente Municipal avaló el llamado hecho por el Gobernador del Estado a los funcionarios a no empezarse a candidatearse ya que por ahora toca trabajar por las familias queretanas

Luego de que el gobernador del estado Francisco Garrido, durante el mensaje político de su informe, llamó a los funcionarios de las diferentes administraciones a no empezarse a candidatear a dos años del 2009, el presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle dijo que es un llamado correcto porque llama a

cerrar filas en las administraciones.

Ya que por ahora toca trabajar por las familias queretanas y dijo que este llamado es algo que todos los funcionarios tienen que tomar en cuenta en lo que es el último tercio de la administración de Garrido Patrón.

En referencia a que ya suena su nombre como uno de los candidatos a la sucesión en el

gobierno del estado, dijo que son puras especulaciones, "yo creo que han salido muchísimas personas pero como bien comentó el gobernador, lo que ahorita tenemos que hacer es trabajar a favor de nuestra comunidad a favor de Querétaro".

Por lo tanto hizo el llamado también a los integrantes de su administración a no empezar a postularse a cargos públicos.

Es prioridad San Juan del Río a aspiraciones: Rivadeneyra *C10B*

El alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra, no descartó que en un año pondrá el tema de una posible candidatura sobre la mesa, aunque marcó como prioridad en este momento tanto para él como para todos los funcionarios públicos el escuchar al gobernador del estado, Francisco Garrido, quien pidió "ponerse a trabajar".

Durante su cuarto informe de actividades, el gobernador de Querétaro, Francisco Garrido Patrón, pidió a todos los

funcionarios dejar de lado los temas de posibles candidaturas y ponerse a trabajar, ya que señaló: "a quienes me acompañan en el servicio público, los invito a mantener el compromiso asumido, con absoluta prioridad sobre cualquier otro interés. No es tiempo aún de contiendas ni candidaturas".

Ante este llamado del gobernador del estado, el presidente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra, reafirmó esta petición, y dijo que la seguirá durante su administración.

"Yo estoy completamente de

acuerdo con el gobernador, ahorita que tenemos que un magnífico gobernador que está dando resultados tenemos que aprovecharlo, y la mejor forma ciertamente va en el sentido que todos trabajemos en el proyecto".

Sin embargo, señaló que un año ya sería un tiempo propicio para tratar este tema y pedir y proponer candidaturas sobre la mesa.

"Yo creo que en un año o 10 meses ya se puede pensar en ello, los partidos políticos ya se pueden poner a pensar en ello por que esa es la razón de ser de ellos".

A sus aspiraciones, antepone a la militancia

Ni peleas ni división en el PAN: Armando

Ana Soria

Ni peleas, ni división en el Partido Acción Nacional, previó el ex alcalde de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, cuando llegue el tiempo en que los panistas busquen ser los candidatos para las elecciones 2009, ya que dijo que en este instituto político, "siempre hemos sido institucionales".

- ¿Ante peleas por precandidaturas en otros partidos, como prevé el panorama en el PAN?

- En los demás partidos no sé. En Acción Nacional, siempre hemos sido institucionales, es-

El ex alcalde capitalino dijo que en el PAN siempre han sido institucionales por lo que, llegado los tiempos electorales, será así

peraremos las convocatorias, las leemos y sin nos convencen las reglas nos inscribimos, y así va ser en esta ocasión, estoy seguro que así va a ser.

- ¿Los conflictos internos no van a dividir a Acción Nacional?

- Nunca lo han hecho, no creo que lo hagan en esta ocasión.

Armando Rivera Castillejos, no pudo negar que sus aspiraciones políticas siguen vigentes,

aunque ahora antepone la decisión que tome la militancia del PAN. En este sentido, admitió que podrá trabajar por el blanquiazul, desde la posición en que lo coloquen.

- ¿Siguen sus aspiraciones?

- Lo he dicho, en donde los queretanos quieran que sirvamos serviremos, pero principalmente donde los panistas quieran que sirvamos, vamos a servir.

Detectan irregularidades en obra pública de Amealco

En el último periodo del ejercicio de la administración pasada, de acuerdo a la cuenta pública municipal, hubo irregularidades en materia de planeación

Amealco

Leslie Núñez

De acuerdo con los reportes de Cuenta Pública del Municipio de Amealco, durante el último periodo de ejercicio de la administración pasada se cometieron irregularidades en materia de planeación de obra pública, por lo que fue necesario erogar recursos extraordinarios derivado de ello.

La entidad superior de fiscalización menciona el caso de una obra de "Ampliación de energía eléctrica", en la comunidad Arenales, donde debido a que no fueron empleados materiales adecuados para la conducción de energía fue necesario reemplazar los suministros por un monto de 84 mil 500 pesos.

Además para la obra de empedrado de calles en la colonia Nuevo Amanecer, se tuvo un deslave de la superficie de la calle al tiempo en

que se llevaba a cabo la obra, siendo que no fueron contemplados trabajos adicionales a las especificaciones de pavimento.

Los auditores identificaron la realización de convenios para equipamientos que al momento de la inspección no se ubicaban en la obra, tal fue el caso alrededor de 20 mil pesos erogados en la instalación de una alarma audiovisual con pre-sostato e instalación eléctrica, que no se colocaron en la construcción de una clínica multidisciplinaria en la cabecera municipal. Siendo que incluso para la realización de esta obra no fueron ubicados los contratos de ejecución.

Esta obra cuenta con irregularidades en la ejecución de recursos, al no reportar las actividades realizadas a detalles por un monto de 1.6 millones de pesos, no obstante las observaciones manifiestas la cuenta fue reportada como "razonablemente correcta".

Destituyen disidentes a Lideresa del PVEM

Maritza Navarro/Enviada

Ezequiel Montes, Qro.- Con 2 directores del Comité Ejecutivo Estatal comienza la semana el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Querétaro, luego de que la planilla encabezada por José Alberto Carranza Lance fuera la elegida por los 83 militantes que acudieron a la Asamblea convocada para este domingo, en la comunidad de Los Pérez de este municipio, por el grupo Por un Partido 100% Verde Ecologista.

En dicha reunión militantes del PVEM, y quienes están en contra de la gestión de María de Jesús Ibarra, pusieron a votación para elegir a las planillas que conformarían la nueva dirigencia en la entidad; en donde el grupo denominado "Verde" declinó de la elección por lo que la "Verde Esmeralda" fue la única que se sometió a la elección de los presentes.

De acuerdo a los estatutos del

Verde es posible el cambio de dirigencia si el 30% de la militancia está de acuerdo; ayer se contó con la participación de 83 de los 259 militantes registrados en el estado.

Los argumentos para destituir a María de Jesús Ibarra fueron la pérdida del registro ante el IEQ del Partido consecuencia de la coalición con el PRI en las elecciones del 2006, así como el hecho de que Ibarra Silva es al mismo tiempo diputada, lo que le impide prestar la atención necesaria para el bien de la vida política del Verde Ecologista. Esta semana el nuevo Comité Estatal, se reunirá con el Nacional para entregar la notificación del cambio y el proceso que se inicia en contra de Ibarra Silva.



7 503006 431135